第3学年だより **No.11** ^{平成30年6月22日}



県北中学校 3年

文責 蓬田ひろ子



県北大会 3年生のがんばる姿が輝いていました

6月19日(火)20日(水)に行われた中体連県北大会では、各種目で、県北中3年生のがんばりが見られました。県大会へ勝ち進む部や個人の皆さん、おめでとうございます。

県大会では、県北地区の代表としても活躍をすることを期待してい

ます。





部活動が終了した皆さんは、次の目標に向け

てまたスタリ語をある。する大通にある。するだりのでは、かっていかっているでいいまました。

~ 県北大会結果~ - 女子ソフトラニ:

女子ソフトテニス 団体 1 位 個人 1 位: 菊地・菊地 (県大会出場)

期末テストへ向けて!ゃるしかない!

6月26日(火)の期末テストまで、あと4日となりました。テスト前の 土日を有効に使って、最後の確かめや、ワークなどでの問題練習をやって いきましょう。

3年生の1学期の学習のまとめです。計画的に、集中して取り組みましょう。

<1学期第13週の行事・予定>

日	曜日	1	2	3	4	5	6	行事予定	スタプロ	下校時刻
6/25	月	月1	月2	月3	月4	月5	月6	清掃なし 部活動×	予想問題	15:50
2 6	火	数学	理科	国語	社会	英語		期末テスト	予想問題	18:30
2 7	水	水 1	水 2	水3	水 4	水 5	水6		社会③	16:00
2 8	木	木1	木2	木3	木4	総合	総合	簡単清掃	数学③	15:50
2 9	金	金 1	金 2	金3	金4	学活	専門 委員		理科③	16:00
3 0	土	月 1	月2	月3	月6	講演 会	学年 懇談	方部 簡単清掃 懇談 <u>弁</u> 当	英語③	生徒下校 14:10

* 下校時刻は、部活動がない場合の下校時刻です。県大会、民報杯等で部活動を実施する場合は、部活動終了時刻は18:15、完全下校は18:30です。

☆部活動が終了した皆さんは、早く帰宅できる夕方の時間を有効に使いましょう。学習習慣も気持ちも切り替えて、次は『進路実現』に向けて頑張っていきましょう。
☆部活動が続く皆さんは、時間の使い方を工夫し、両立をめざして頑張りましょう。
目標を持って努力することは、部活動も学習も同じです!

吹奏楽コンクール県北大会に向けて



昨年は県大会に行くことができましたが、良い結果を残 すことができませんでした。今年は、3年生で最後のコンク ールで、講師の先生方にも大変お世話になっているの で、今までで一番の結果を出せるようにしたいです。吹奏 楽部のスローガンを忘れずに、練習に励みたいと思いま す。大会では悔いのない演奏をしたいと思います。

赤坂

みんなが中体連で頑張っている間、私たちは期末テス トに向けて勉強を頑張りました。7月7日の吹奏楽コンク ール県北大会まで、あと約1ヶ月になりました。課題曲と 自由曲を演奏するのは大変で、まだまだ練習することがた くさんあります。残りの練習時間を無駄にしないように、一 日一日を大切にして、悔いの残らないように、ゴールド金 賞を目指して頑張りたいです。

私は、コンクールに向けて、みんなをどんなふうにまとめ て引っ張っていけばいいか、とても悩んでいました。しかし、 中体連の大会から帰ってきた人たちの顔を見たり、他の部 活動の部長の姿を見て、前よりもやる気が出ました。あと 残り一ヶ月、自分達が今までやってきたことが本番で生か せるように、部長として部活を引っ張っていって、県大会 目指して頑張りたいと思います。

7月のコンクールに向けて、一生懸命練習に取り組ん でいます。今回は、初めて大編成に出場するので、課題 曲と自由曲の2曲を演奏します。初めてのことで、とても緊 張していますが、頑張って練習していきたいです。今回は 3年生で最後のコンクールなので、悔いの残らない演奏を するために、一生懸命練習していきたいです。

寺島



美術部の活動をふり返って

私たちは、中体連に向けて、応援の一文字を作成しま した。下書きはうまくいきましたが、色染めなどが少し手間 取ってしまい、うまくいきませんでした。壮行会の時にみんな に見てもらいました。自分としてはあまり満足できなかったけ れど、いろいろな人から「よかったよ」と言われ、うれしかっ たです。応援の一文字を作るのは最後なので、とても良い 思い出になりました。 安藤

私は、中体連に参加する選手の人たちが頑張れるよう に、応援の一文字を作成しました。完成するまでに、たくさ ん時間がかかったり、いろいろなハプニングが発生したりし ましたが、最終的には、3年生みんなで協力しあいなが ら、作成できたので良かったです。

長谷川

この3年間の美術部の活動をふり返って思うことは、楽 しいことばかりではなく、苦しい思い出もあったということで す。部長となって活動していろいろ学ぶことがありました。こ の3年間、あきらめずに努力してよかったと思います。引退 する最後の日まで、全力で頑張りたいです。

後藤

中体連の日は、学校で勉強しました。期末テストに向け て、しっかり勉強することができて良かったです。部活動で は、応援の一文字を作りました。短い活動時間でしたが、 3年生のみんなと協力して、完成させることができたので良 かったです。

遠藤

*6月30日(土)お待ちしています

親子講演会 13:00~14:00

学年懇談会 14:15~14:55

方部懇談会 15:00~15:30

講演会は「人生を豊かにする運動とのか かわりかた」というテーマです。参加者(生 徒・保護者) はハンカチかハンドタオル2 枚持参してください。

7月の行事予定

7月2日(月)繰り替え休日

4日(水)『第1回実力テスト』

5日(木)ホールボディカウンター検査

7日(土)吹奏楽県北支部大会

12日(木)漢字コンテスト

20日(金)1学期終業式

23日(月)~ 三者面談

梅雨のじめじめした時期ですが、

気持ちと服装でさわやか

に過ごしましょう。

健康管理に期をつけて!



_	3	-